

12. November 2021

Pressemitteilung

Deutsche Dienstrad und BICO beschließen Partnerschaft

Zukunftsweisende Kooperation in Sachen klimaneutraler Mobilität für Unternehmen: Ab sofort bündeln Deutsche Dienstrad - Innovations- und Technologieführer im Bereich Fahrrad-Leasing - und die Händlergemeinschaft BICO mit circa 800 angeschlossenen Fachhändlern ihre Kräfte.

Schweinfurt/Verl. Auf ihrer Mission, jedem Arbeitnehmenden in Deutschland einen erschwinglichen und einfachen Zugang zur zukunftsorientierten, klimaneutralen Mobilität zu ermöglichen, hat die Deutsche Dienstrad nun einen weiteren namhaften und starken Partner an ihrer Seite.

„Die BICO vereint als einer der größten Einkaufsverbände der deutschen Fahrradbranche die gigantische Zahl von rund 800 regionalen Fachhändlern. Damit können wir am Fahrrad-Leasing interessierten Unternehmen und deren Mitarbeitenden flächendeckend zertifizierte sowie qualitätsorientierte Profis für eine kompetente Beratung bei der Wahl des perfekten Rads und für inkludierte Serviceleistungen wie die jährliche Inspektion bieten“, freut sich Christina Diem-Puello, Gründerin und Geschäftsführerin von Deutsche Dienstrad.

„Die Fachhändler wiederum profitieren als Deutsche Dienstrad Premium-Händler unter anderem von regionalen Arbeitgeber-Akquise-Kampagnen oder gemeinsamen Events wie unseren beliebten Mobilitydays bei Unternehmenspartnern vor Ort. Auf diese Weise können wir gemeinsam mit den regionalen Händlern unseren Kunden eine vollumfängliche, abgerundete Dienstleistung anbieten.“

„Wir sehen das Thema Dienstrad-Leasing potenziell als einen der wichtigsten Umsatztreiber im E-Bike Bereich. Es wäre nicht überraschend, wenn wir perspektivisch ca. 40% der Verkäufe per Leasing abwickeln würden. Damit reden wir für den Handel von einem extrem wichtigen Marktvolumen. Was kann nun ein Verband wie die BICO machen, um die Umsätze im Fachhandel zu halten? Er muss mit einem an den Fachhandel gebundenen Dienstleister ein für Arbeitgeber und Mitarbeiter smartes Konzept entwickeln. Dazu braucht es effiziente durchdigitalisierte Prozesse, attraktive Leasingraten und Restwerte und ein online sichtbares Produktangebot mit lokaler Verfügbarkeit. Dies haben wir bei der Deutschen Dienstrad gefunden und freuen uns sehr auf eine langfristige Partnerschaft.“ so BICO-Geschäftsführer Jörg Müsse.

Die Zusammenarbeit mit Deutsche Dienstrad bringt eine Reihe weiterer Vorteile für die BIKE&CO-Handelspartner mit sich. Beispielsweise erspart die volldigitale, automatisierte Abwicklung – von der Bestellung über den Vertrag bis hin zur Verwaltung des Dienstrads – jede Menge Zeit und lästigen Papierkram. Für die Integration des Angebots auf der händlereigenen Webseite stehen vorgefertigte Module zur Verfügung, die intuitiv und mit wenigen Klicks eingebunden werden können. Und das alles ohne jegliches Risiko, denn es bestehen keine Rücknahmepflicht der Räder zum Laufzeitende für die Fachhändler. Deutsche Dienstrad unterstützt den regionalen Fachhandel und zählt auf diesen.

Deutsche Dienstrad richtet das Augenmerk aber nicht nur auf technische Innovationskraft, effiziente Prozesse oder finanzielle Einfachheit für Fachhändler, sondern vor allem auch auf den Austausch von Mensch zu Mensch: Mit persönlichen Ansprechpartnern, die jederzeit als

zentrale Anlaufstelle zur Verfügung stehen, verbindet Deutsche Dienstrad Arbeitgebende, Arbeitnehmende und Fachhändler.

Diesen Servicegedanken und die Überzeugung, dass man gemeinsam mehr erreichen kann, teilt der neue Kooperationspartner BICO.

Pressekontakt:

Isabel Eglseder
Telefon +49 172 87 27 840
isabel.e@crystal-communications.de

Über Deutsche Dienstrad

Einen erschwinglichen und einfachen Zugang zur zukunftsorientierten, klimaneutralen Mobilität für jeden Arbeitnehmer in Deutschland zu ermöglichen, so lautet die Mission von Deutsche Dienstrad. Unternehmen können ihren Mitarbeiter*innen Fahrräder und eBikes bis zu 40% günstiger anbieten, egal ob Dienstrad oder betriebliche Flottenlösung. Deutsche Dienstrad ist der Innovations- und Technologieführer und verknüpft den bundesweiten Fahrradfachhandel – stationär oder online – mit Arbeitgebern und Arbeitnehmern. 100% CO2-neutral, digital und aufwandsneutral. In vierter Generation wird die Familientradition als führendes Mobilitätsunternehmen fortgesetzt, in dem die Erfahrung und Expertise aus der Fahrradindustrie mit modernen Digitalisierungslösungen verknüpft wird, um einen Beitrag zur Mobilitätswende zu leisten. Die Unternehmerfamilie Puello leitete weltweit führende Fahrradunternehmen, gründete verschiedene Marken und war maßgeblicher Treiber des eBike-Trends. Ein persönlicher Service ist seit jeher genauso wichtig wie die Etablierung effizienter digitaler Prozesse. Deutsche Dienstrad knüpft übergangslos an diese Erfolgsgeschichte an.

www.deutsche-dienstrad.de

Über BICO Zweirad Marketing GmbH

Der 1992 gegründete Verband mit Sitz im westfälischen Verl ist mit über 750 Fachhandelsmitgliedern eine der größten Handelskooperationen in der Fahrradbranche. Händlernetzwerke unter dem Logo „BIKE&CO“ gibt es auch in der Schweiz und Dänemark mit weiteren 120 angeschlossenen Fachhandelsmitgliedern.

Neben einem dichten Netz an Streckenlieferanten im Rad- und Zubehör-Bereich bietet das Unternehmen mit den Exklusivmarken Falter und Morrison auch eigene Räder, ein wertvolles Teile- und Zubehörsortiment sowie ein breites Dienstleistungsportfolio an. Das hochmoderne 13.000 qm große Logistikzentrum fasst über 9.000 Artikel im Fahrrad-, Teile- und Zubehörsortiment und ermöglicht einen Lieferservice binnen 24 Stunden.

www.bikeundco.de